

La fábrica de Ercros en Cerdanyola celebra una jornada de puertas abiertas



El centro de Ercros en Cerdanyola ha celebrado una jornada de puertas abiertas dirigido al tejido empresarial del Vallès.

A la jornada asistieron unas 40 personas, entre las cuales representantes del Ayuntamiento de Cerdanyola, de la Universidad Autónoma de Barcelona y de diferentes asociaciones empresariales de Cerdanyola, Ripollet i Montcada.

La jornada se inició con una exposición sobre Ercros y continuó con la presentación de la fábrica de Cerdanyola, en la que se destacó los importantes esfuerzos que hace Ercros en materia de innovación para conseguir mejores productos y procesos sostenibles adaptados a las necesidades de la sociedad.

Cerdanyola, 19 de diciembre de 2019